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Esperan diputados notificación de la Corte sobre el tema 

del agua 

 

En la Cámara de Diputados se 

espera que la Suprema Corte de 

Justicia de la Nación (SCJN) 

notifique su decisión sobre el 

incumplimiento de la obligación, 

desde hace aproximadamente 

una década, de emitir la ley 

secundaria reglamentaria del 

derecho de acceso al agua 

previsto en la Constitución, 

planteó presidente de la Comisión 

de Recursos Hidráulicos, Agua Potable y Saneamiento del recinto parlamentario, 

Rubén Gregorio Muñoz. 

“Que es un tema que quedó pendiente desde la 62 Legislatura y que tenemos que 

entrarle para conocer bajo qué mecanismos le vamos a dar agua a los poco más de 

12.6 millones de mexicanos que no tienen agua en sus hogares”, dijo. 

El congresista señaló que si bien podría llevarse a cabo un parlamento abierto en la 

materia, para escuchar todas las voces al respecto y cumplir con la obligación 

señalada, en anteriores Legislaturas ya se hicieron ejercicios de ese tipo.  

Ha quedado claro, apuntó el integrante de la bancada del Movimiento de 

Regeneración Nacional (Morena), que se requiere una ley integral en la materia, que 

todas las autoridades cumplan sus funciones en la materia y que los usuarios paguen 

lo debido por el servicio.  

El país requiere políticas públicas adecuadas a la realidad hídrica y en primer lugar, 

enfatizó, inversión en el sector. 

La ley pendiente desde hace 10 años, apuntó, debe garantizar que todos los 

ciudadanos sin importar su condición social, tengan agua en sus hogares, la cuiden y 

no la contaminen. 
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Quienes utilizan, desperdician, contaminan y aprovechan el agua, tienen que pagar 

lo necesario por el servicio, advirtió.  

“El que contamine, que pague y descontamine. Es que quienes no pagan el agua, hoy 

paguen el agua, para poderle dar agua con esos recursos que se van a cobrar del 

agua no fiscalizada o contabilizada y sobre todo de las aguas residuales que hoy día 

no se cobran, para poder formar con esos recursos el Fondo Nacional de Infraestructura 

Hidráulica”, remarcó.  

https://mvsnoticias.com/nacional/2022/5/24/esperan-diputados-notificacion-de-la-

corte-sobre-el-tema-del-agua-553397.html   
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